











digital.union@sonapresse.com

# **@ULTURE WEB...**

## Le TikTok business Challenge: accéder à l'autonomisation en un clic



#### Obtenez 500 000 francs grâce au TikTok business Challenge.

Rudy HOMBENET ANVINGUI Libreville/Gabon

VEC près de 100 millions d'utilisateurs mensuels actifs estimés, TikTok serait aujourd'hui le 7e réseau social le plus utilisé au monde. Juste derrière Instagram (en nombre d'utilisateurs mensuels actifs). Les internautes gabonais ne sont pas en marge de cette expansion. Le réseau social a permis aux férus du web de se

faire connaître à travers des contenus variés. Il suffit de créer un compte, placer des vidéos qui deviennent populaires, obtenir beaucoup de suiveurs. Pour soutenir cette frange de la jeunesse qui a compris ce concept mais qui ne parvient réellement pas à décoller dans une dynamique d'autonomisation, Marc Logan Tchango a récemment initié un challenge sur le réseau social TikTok. Le principe est simple: il vous suffit

de réaliser une vidéo d'une durée maximale d'une minute environ sur votre compte TikTok. Il s'agira pour le candidat de présenter son projet de façon laconique et lapidaire. Le tout accompagné du hashtag #TTBCGabon. La deuxième étape consiste à taguer le compte @marctchango sur vos vidéos et envoyer le lien sur le numéro WhatsApp du comité technique qui a été créé pour la circonstance. Ledit comité technique devra sélectionner

les meilleurs projets. L'équipe d'organisation précise que cette compétition s'étale sur une durée de 3 mois avec, au total, 4 projets par mois qui seront récompensés. Soit un total de 12 projets. Les lauréats, outre la somme de 500 mille francs, ont droit à une formation spécialisée en communication digitale.

À ce jour, plus de 100 vidéos ont été envoyées par les compétiteurs. Soit 30 projets soumis par semaine.

# L'Actu du web

EUROPE: WHATSAPP PRÉCISE SA POLITIQUE DE CONFIDEN-TIALITÉ



O1net.com a indiqué hier que l'application de messagerie instantanée fait preuve d'une plus grande transparence auprès des utilisateurs européens sur les données qu'elle collecte, un changement opéré après l'amende de 225 millions d'euros infligée par les services de régulation irlandais. WhatsApp vient de mettre à jour sa Politique de confidentialité et détaille désormais la manière dont elle collecte les données privées de ses utilisateurs et, surtout, ce qu'elle en fait. Mais concrètement, cela ne change absolument rien pour l'utilisateur.

#### BORIS JOHNSON AIME PEPPA PIG



Lors de la conférence annuelle de l'organisation patronale britannique, pour faire un état des lieux de l'industrie et des conséquences du Covid-19 sur la société, le Premier ministre anglais a déclaré qu'il est un fan de Peppa Pig, célèbre personnage d'un dessin animé. Surtout parce qu'il est "maintenant connu dans 180 pays avec des parcs d'attractions aux États-Unis et en Chine (et que ce) cochon est devenu une entreprise qui pèse au moins six milliards de livres sterling pour ce pays – toujours en croissance".

### **COULISSES DES ARTISTES**

#### AFRIMA: SHAN'L DE NOUVEAU SUR LE TOIT DE L'AFRIQUE CENTRALE

R.H.A Libreville/Gabon

**■** HAN'L La Kinda vient, une fois de plus, de décrocher un prix au All Africa Music Awards (Afrima). Elle est portée au sommet de l'Afrique centrale avec le titre de meilleure artiste féminine d'Afrique centrale pour le compte de l'édition 2021. C'est au cours de la cérémonie de remise des prix, dimanche à Lagos au Nigeria, que notre panthère nationale a été appelée sur le podium de l'Afrima.

Après le sacre de 2019 où elle a été élue meilleure artiste de la sous-région, elle vient de rehausser, à nouveau, la musique gabonaise à travers ce titre. Avec plusieurs réalisations à son actif, dont l'album "Eklektik 2.0", La Kinda peut se targuer d'être l'étoile montante de la musique gabonaise.



### AUTOMOBILE: FORD PRODUIRA SES PUCES ÉLECTRONIQUES



La crise des puces électroniques continue de faire mal à plusieurs constructeurs à travers l'industrie, au point où nombre d'entre eux commencent à vivre beaucoup de frustrations. Presque tous réduisent leur production. "Le partenariat entre Ford et GlobalFoundries ne réglera pas la situation à court terme. Cependant, il pourrait éviter d'autres crises de puces électroniques à l'avenir", explique le site auto123.com.